
 　こんにちは！ 　⽣生活未来科⽣生活福祉コース
２回⽣生の中尾彰吾です。	  
 　私は、⾼高校3年の夏に奈良佐保短期⼤大学の
オープンキャンパスに参加しました。初めて
⾏行行ったオープンキャンパスがナラサホだった
ため、「⼤大学内ってどうなってるのか？」と
いうことに期待しながら参加しました。	  
 　実際に参加して思ったことは、学⽣生と先⽣生
の距離が近くて話しやすいというところ。だ
からオープンキャンパスでは「なんでもいい
から先⽣生や在学⽣生に話しかけること」を推し
ます。そのほうが絶対に楽しめるし、リアル
な学校話を聞けると思いますよ！それとあわ
せて、体験授業の内容もコースごとに違った
ことを体験できたので、⼊入学後の⾃自分の姿が
イメージしやすく、いま思えば、それが決め
⼿手だったのかもしれません。	  
 　是⾮非オープンキャンパスに「グイグイ」参
加してくださいね！お待ちしてまーす！！	  
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7⽉月1⽇日(⽕火)	  
AO⼊入試エントリーはじまります	  

8⽉月8⽇日(⾦金金)	  
⼀一⾜足先に⼤大学90分講義を体験しよう	  
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 　⽣生活未来科⾷食物栄養コース2回⽣生の⼤大澤舞と
上島愛理です。私(⼤大澤)の先輩が進学されてい
たことと先⽣生の勧めで、幼馴染の上島さんと奈
良佐保短期⼤大学オープンキャンパスに参加しま
した。	  
 　体験授業ではお菓⼦子作りをしました。実のと
ころＨＰで内容をみて実習が楽しそうだったの
でこの⽇日に参加しました。体験授業でお菓⼦子を
作ることも楽しかったです。それよりも先⽣生や
在学⽣生の⽣生のやりとりが⾒見見られて、学校の雰囲
気がよく分かりました。ここならやっていけそ
う、ここに来ようと決めたのもその時です。	  
 　奈良佐保の良さは「先⽣生と学⽣生の距離が近い
こと」。実習が多く、体感して学べるところも
お勧めです。調理技術など、どんどん⾝身につい
てくるのが分かるのが嬉しいです。農園や⾃自然
豊かな環境、和やかな雰囲気、⾊色々おススメは
ありますが、オープンキャンパスに参加する際
にはＨＰで下⾒見見を!! 　授業内容などより理解で
きると思いますよ。	  


